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ATA	 03/2021	 DA	 REUNIÃO	 VIRTUAL	 DA	 DIRETORIA	 EXECUTIVA	 DO	 MTG-PC	 (BIÊNIO	
2019/2021)	

Aos	seis	dias	de	abril	do	ano	de	dois	mil	e	vinte,	(06/04/2021)	a	Diretoria	ExecuQva	do	
MTG-PC,	reuniu-se	 	às	vinte	 	horas	(20h00min),	virtualmente,	com	a	parQcipação	dos	
diretores	 (as):	 Presidente	 Sérgio	 Rodolfo	 Welker;	 Primeira	 Vice-Presidente	 Sandra	
Cenci;	Segundo	Vice-Presidente	Wilson	Porto;	Secretária	Geral	Maria	das	Graças	Amaro	
da	Silveira;	Diretor	AdministraQvo	Antonio	Amaro	da	Silveira	Neto;	Diretor	Tesoureiro	
Dorvílio	Calderan;	como	convidada	a	Presidente	do	Conselho	DeliberaQvo	Loiva	Lopes	
Calderan,	 para	 decidirem	 sobre	 o	 novo	 adiamento	 do	 Congresso	 Tradicionalista/
Assembleia	Geral	 EleQva.	 	O	 Presidente	 Sérgio	 abriu	 a	 reunião	 agradecendo	 a	 todos	
pela	parQcipação	nessa	reunião	virtual,	tendo	em	vista	a	situação	precária	em	que	se	
encontra	 o	 nosso	 país.	 Perguntou	 ao	 Senhor	 Amaro	 sobre	 a	 situação	 em	 que	 se	
encontra	 a	 Granja	 para	 a	 realização	 de	 eventos.	 Com	 a	 palavra,	 o	 Senhor	 Amaro	
informou	que	no	momento	encontra-se	liberada	para	a	realização	de	eventos	com	um	
público	 bastante	 reduzido	 e,	 com	 observância	 de	 todas	 as	 normas	 sanitárias	 e	 de	
distanciamento	 entre	 os	 parQcipantes.	 Acrescentou	 ainda,	 que	 as	 constantes	
alterações	nas	restrições	 impostas	pelo	GDF	e	pelo	Judiciário	não	se	pode	ter	certeza	
de	que	esteja	 liberada	para	o	dia	da	realização	do	nosso	Congresso.	Com	a	palavra	o	
Presidente	Sérgio	comentou	que	o	nosso	MTG	é	totalmente	ajpico,	pois	engloba	vários	
estados,	cada	um	com	suas	próprias	normas	e	que	devemos	observá-las.	Seguindo,	o	
Senhor	Presidente	colocou	o	assunto	para	considerações	dos	parQcipantes	que,	após	
amplo	 debate	 acerca	 do	 mesmo,	 foi	 aprovado	 por	 unanimidade	 o	 adiamento	 do	
Congresso	 Tradicionalista/Assembleia	 EleQva	 por	 até	 noventa	 dias,	 sendo	 que,	 caso	
haja	 um	arrefecimento	da	 pandemia	 poderá	 ser	 antecipada	 a	 sua	 convocação.	 Ficou	
decidido	ainda,	que	será	solicitado	o	Aval	dos	Conselheiros	quanto	a	essa	decisão	da	
Diretoria.	A	Primeira	Vice	Presidente	falou	sobre	a	realização	de	Rodeios.	Após	algumas	
considerações	ficou	acertado	manter-se	contatos	com	os	CTGs	que	sediam	os	Rodeios	
no	 Planalto	 Central,	 a	 fim	 de	marcar	 uma	 reunião	 com	 os	 respecQvos	 patrões	 para	
tomar	 decisão	 a	 respeito	 do	 assunto.	 Nada	mais	 havendo	 a	 tratar,	 às	 vinte	 horas	 e	
quarenta	 e	 cinco	 minutos	 (20h45min),	 o	 Presidente	 Sérgio	 Rodolfo	 Welker	 deu	 por	
encerrada	a	presente	reunião,	que	eu,	Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira,	Secretária	
Geral,	 lavrei	 a	 presente	 Ata,	 que	 depois	 de	 lida	 e	 aprovada	 será	 assinada	 pelo	
Presidente	Sérgio	Rodolfo	Welker	e	por	mim,	para	que	gere	os	efeitos	legais.	
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Sérgio	Rodolfo	Welker	 	 Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira	

	 					Presidente	 	 	 	 	 Secretária	Geral	


